



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
Gerencia Regional de Recursos Naturales
y Gestión del Medio Ambiente

"Año de la Promoción de la Industria responsable y del Compromiso Climático"



NOTA DE PRENSA Nº 028 - 2014-GR.CAI/RENAMA

Gobierno Regional Cajamarca desarrolló taller: Herramientas en Gestión de Cuencas, en seis provincias de la Región

En el marco del proyecto MIRHAC, el taller se desarrolló en las provincias de San Marcos, Cajamarca, Cajabamba, San Pablo, San Miguel y Contumazá.

El Gobierno Regional Cajamarca, mediante la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente – RENAMA y en el marco del proyecto “Mejoramiento de la Gestión Institucional del Recurso Hídrico y el Ambiente en las Cuencas de las provincias de Cajamarca, San Pablo, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y Contumazá de la región Cajamarca - MIRHAC”, llevó a cabo el taller Herramientas en Gestión de Cuencas.

El taller se ha realizado en: Paucamarca (San Miguel); Gregorio Pita (San Marcos); Cauday (Cajabamba); Combayo y La Asunción (Cajamarca); San Pablo (San Pablo); Unión Agua Blanca (San Miguel); y, Ayambla (Contumazá). La ponencia estuvo a cargo del Ing. Antenor Floríndez; especialista en Gestión de Cuencas y la Abg. Frida Segura, especialista en Legislación Ambiental.

El Gerente Regional de RENAMA, Wilian Villalobos Hoyos, manifestó que: “A través de estos talleres se busca incrementar y fortalecer los conocimientos y capacidades para la participación institucionalizada de actores donde se involucran a los responsables relacionados con la gestión del recurso hídrico, promoviendo la interrelación institucional hacia una visión de gobernabilidad del agua”.

Por su parte, el Jefe del Proyecto, Ing, Daryl Briones Longa, se manifestó satisfecho con la masiva participación de los actores involucrados en Recursos Hídricos, entre ellos: autoridades locales (Alcaldes, gobernadores, tenientes gobernadores y agentes municipales), comité de regantes, Junta Administradora de Servicios de Saneamiento (JASS), rondas campesinas, etc.

“Se busca fortalecer y desarrollar capacidades en gestión integral de recursos hídricos teniendo en cuenta aspectos sociales con enfoque territorial y de participación, a fin de generar herramientas que permitan tomar decisiones sobre la gestión del agua a los diferentes usuarios e instituciones públicas y privadas relacionadas a este recurso”, finalizó Daryl Briones.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 26 de mayo de 2014

RENAMA ;POR UNA GRAN REGIÓN!